



Vivez le relâcher d'un Grand-Duc

Saint-Lary Soulan – Mercredi 19 décembre 2018

Le 23 novembre dernier, sans doute ébloui l'espace d'un instant malgré sa vue nocturne perçante, un Grand-duc fut pris au piège du filet de protection du stade de Saint-Lary.

Alertés par les agents municipaux, les gardes-moniteurs du Parc national sont venus libérer ce rapace nocturne aux aigrettes si caractéristiques.

Pris en charge par les soigneurs d'Hegalaldia, ce jeune mâle ne présentait pas de signe de déshydratation mais de petites irritations dues au filet et un œdème au niveau du coude. Des massages permirent d'irriguer la zone, facilitant la résorption des hématomes en cinq jours.

Après trois semaines de volière qui permirent à ce jeune mâle d'1,5kg de prendre un peu de poids, il sera relâché

Mercredi 19 décembre 2018, 16h45

**Derrière « la ferme Vignecoise » (fabrication et vente produits locaux)
route D223, entre Saint-Lary et Vignec, sur un pré de pose de parapentes.
Parking à l'extrémité de la ferme ou dans le pré**

Si vous constatez un animal en détresse sur le territoire du Parc national, contactez la Maison du Parc national du secteur. Les gardes-moniteurs du Parc national sont habilités à les récupérer ou sauront vous diriger vers les personnes ressources.

Contact Presse :
Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées
05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

